

Fecha: 26-06-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Mejorarán paraderos de locomoción colectiva en Av. Francisco de Aguirre

Pág. : 9

Cm2: 252,2

Tiraje:

6.500

19.500

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El concejo comunal de La Serena aprobó la adjudicación para el mejoramiento de seis paraderos de locomoción colectiva, en la avenida Francisco de Aguirre, iniciativa que tendrá una inversión de más de 60 millones de pesos.

"Nos va a permitir tener mayor seguridad, iluminando los sectores para que nuestros vecinos y vecinas puedan tomar locomoción colectiva con mayor seguridad. Esto se contextualiza en la puesta en valor del patrimonio. Próximamente van a venir más licitaciones como, por ejemplo, el mejoramiento de las esculturas al aire libre", afirmó la alcaldesa Daniela Norambuena.

El desarrollo tiene como objetivo resolver las deficiencias estructurales y de equipamiento de los refugios peatonales, cumpliendo con los estándares de accesibilidad universal exigidos por la normativa vigente, además de mejorar la percepción de



CEDIDA

Los nuevos paraderos serán sometidos a una total mejora.

ESTARÁN LISTOS EN NOVIEMBRE

Mejorarán paraderos de locomoción colectiva en Av. Francisco de Aguirre

El proyecto resolverá las deficiencias estructurales y de equipamiento de estos refugios peatonales.

inseguridad, específicamente durante el horario nocturno.

"Tenemos grandes proyectos para la comuna y uno de ellos, es revitalizar los lugares más importantes: la avenida Francisco de Aguirre es uno de los más emblemáticos. Estamos en el proceso de autorización para iniciar con su licitación generando resguardos peatonales", agregó Daniela Norambuena.

La iniciativa contempla mejorar la infraestructura existente, habilitar accesos inclusivos, instalar iluminación solar LED con características antivandálicas, renovar las techumbres, aplicar pintura, colocar baldosas podotáctiles, retirar señalética comercial y basureros en desuso, junto con mejorar la demarcación además de reponer señalética de locomoción colectiva.

De este modo, después de emitir el decreto de adjudicación, se le solicitará al contratista las garantías de cumplimiento para dar curso al contrato. Así, en noviembre próximo, la avenida Francisco de Aguirre tendrá seis de sus refugios peatonales completamente remozados.